
Il rendering dell’area parco limitrofa al Lago di Roncone

      Il sindaco Franco Bazzoli ha illustrato al consiglio le prioritàSELLA GIUDICARIE

«Centri sportivi da riqualificare»
MARCO MAESTRI

SELLA GIUDICARIE – «Un cam-
mino che continua…». Ha esor-
dito così il sindaco di Sella Giu-
dicarie Franco Bazzoli nella pre-
sentazione del documento pro-
grammatico per la legislatura
iniziata dopo le elezioni dello
scorso settembre e avvenuta nel
corso della seduta consiliare te-
nutasi lunedì scorso nella sala
consiliare di Breguzzo. Diversi
i punti all’ordine del giorno og-
getto di discussione. Tra questi
la surroga della dimessa consi-
gliera di minoranza Illari Bonaz-
za sostituita con il consigliere
Adriano Giovannini; l’elezione
della commissione elettorale;
l’approvazione della convenzio-
ne per il servizio di asilo nido
comunale di Tione di Trento e
le variazioni di parte ordinaria

e straordinaria del bilancio co-
munale e al documento unico di
programmazione. Punto clou
della seduta però è stato la pre-
sentazione da parte del sindaco
del documento programmatico
per i prossimi cinque anni. 
«Come amministrazione comu-
nale – ha commentato Bazzoli –
abbiamo un obiettivo fonda-
mentale: farci promotrici della
buona amministrazione. Siamo
consapevoli di quanto sia ardua
e complessa la sfida ma il Comu-
ne è una realtà concreta, non vi
sono barriere fra il cittadino e
l’autorità chiamata ad ammini-
strare. Vogliamo mantenere il
rapporto diretto con il cittadino,
sostenendo la buona prassi del-
la condivisione e della parteci-
pazione». 
Il sindaco ha poi aperto ad un
dialogo proficuo con il gruppo
d’opposizione “Futuro Insieme”.

«Ai componenti del gruppo di
opposizione – ha commentato
Bazzoli - auguro di poter svolge-
re al meglio il loro ruolo, confido
nella loro correttezza e spero in
un dialogo e in un confronto co-
struttivo attraverso un dibattito
onesto sui problemi reali e sulla
necessità della nostra comunità.
Il tutto – evidenzia Bazzoli - nel
rispetto dei reciproci ruoli e nel
riconoscimento delle diverse
funzioni. Auspico che le parole
correttezza, lealtà, trasparenza,
che tante volte sentiamo o leg-
giamo, non siano solo delle pa-
role vuote, ma siano la bussola
del nostro operare». 
Molti sono i progetti da realiz-
zarsi nel prossimo quinquennio
previsti dal gruppo capitanato
da Franco Bazzoli. «Di una cosa
siamo certi: il valore del nostro
territorio. Esso possiede tutto
quanto serve per garantire, nella

modernità, buone condizioni di
vita ai suoi abitanti. Una natura
intatta, varia, attraente, tracce
profonde di una storia con me-
morie condivise e paesaggi uni-
ci».
Quanto ai progetti da portare
avanti l’amministrazione comu-
nale ha le idee chiare. «Il piano
proposto - precisa Bazzoli - per
il quinquennio 2020-2025 non
può che essere un programma
coerente con le linee già traccia-
te nel corso della prima legisla-
tura. Sono già disponibili molti
progetti alcuni dei quali richie-
deranno impegni consistenti,
necessari per valorizzare e ri-
qualificare l’offerta turistica, per
rendere i nostri luoghi compe-
titivi e per poter ambire a diven-
tare una valida alternativa a ter-
ritori più blasonati. Sono coin-
volti un po’ tutti i settori sociali
ed economici: sport e turismo,

benessere, ambiente, agricoltu-
ra, viabilità e sicurezza, urbani-
stica, attività commerciali e in-
dustriali, cultura, associazioni-
smo e volontariato, servizi alla
comunità.» 
Tra le opere più importanti ed
attese dalla comunità di Sella
Giudicarie la riqualificazione del
centro sportivo di Roncone, il
completamento del centro spor-
tivo di Bondo, la realizzazione

dell’area parco lago limitrofa al
Lago di Roncone, la valorizza-
zione di Forte Larino e la siste-
mazione di “Casa Sembenotti”,
questione ormai sul tavolo dei
vertici politici provinciali da tro-
pi anni. «Il lavoro – ha concluso
il sindaco – è davvero molto e
servirà l’aiuto di tutti. Ognuno
con le sue competenze potrà
portare un valore aggiunto alle
nostre comunità.»
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